

#FUE TENDENCIA

El 27 de septiembre se conmemora el Día Nacional Sin Auto. Esta iniciativa busca concientizar sobre el uso de automóviles y preferir métodos más sustentables de transporte.

Para celebrar esta instancia, en Concepción se realizó una actividad en la Plaza Perú - Diagonal Pedro Aguirre Cerda, donde hubo gastronomía, música en vivo, taller para arreglar bicicletas; y más.

Energía Biobío **@EnergiaBiobio**

¡Estamos celebrando el Día Nacional Sin Auto! Junto a las familias de #Concepción promovemos la importancia de optar por formas de desplazamiento más sustentables que aporten al cuidado del medioambiente #DiaSinAuto

Subsecretaría de Transportes **@Subtrans**

Iniciamos el Día Nacional Sin Auto participando esta mañana en un Bici-desayuno, donde el subsecretario @dazajorge01, @conaset, @PrevencionISL y movimiento Furiosos Ciclistas entregaron frutas y elementos de seguridad vial a ciclistas y rollers. #DarElPaso

Seremitt Región del Biobío **@MTTBiobio**

Cada decisión que tomamos en cómo nos movemos tiene un impacto en nuestras ciudades. Y por eso, cada acción cuenta. En el Día Nacional Sin Auto te invitamos a sumarte y preferir modos de transportes sustentables como la caminata o bicicleta. #DarElPaso

Superintendencia del Medio Ambiente **@SMA_CL**

Este viernes celebramos el Día Nacional Sin Auto y te invitamos a contribuir desde tu región para tener una ciudad con menos contaminación. Como Superintendencia del Medio Ambiente, también damos el paso a un #DíaSinAuto. ¡Sumate a la iniciativa!

Colegio Médico de Chile - Colmed Chile **@colmedchile**

Hoy, en el Día Nacional sin Auto, hacemos un llamado a todos los que pueden optar por trasladarnos en forma saludable, propulsados por nuestra energía. Es momento de ponernos en movimiento. Los invitamos a sumarse a esta iniciativa, ya que es una oportunidad para sentir nuestra mente y nuestro cuerpo más livianos. La inmovilidad nos daña, el sedentarismo nos quita vida. ¡Movernos para vivir! #DíaSinAuto